

Declaración Sr. José Antonio Morales

Santiago, 23 de noviembre de 2017

Al margen de lo que se esta investigando, en la Asociación este año se esta generando un problema, se selecciona el mejor ganado y lo corren en la Serie de Criadores siete u ocho colleras.

Andrés silva llevo cincuenta toros americanos y se sacaron quince toros para esta Serie, lo que generó molestias en el resto de los corredores.

Respecto del incidente, yo estaba en el casino, creo que estaba tomando una bebida con Fernando Bustamante, luego llegó Felix Escudero, y nos contó lo que había ocurrido en el camión de Juan Durán, yo escuché y le comenté que si bien comparto el fondo del tema, no es la forma.

Yo iba a almorzar a otra mesa, me llama Rodrigo del Río que almorzara con él, y me contó lo que había ocurrido, al rato llega Juan Duran a conversar con Rodrigo Del Rio, en buenos términos, le dijo, señor Del Rio podría conversar con usted, porque usted fue a mi camión, y me insultó, de modo que necesito que arreglemos el asunto. Rodrigo Del Rio, le dijo no me voy a parar, además te tengo marcado, porque el año pasado ofendiste a mi hija Josefina. Iván Acevedo le recomendó que no se pare.

Luego llega un señor que no conozco, Placencia creo que es el apellido, quien le dijo que era un roto. Estaba también el hijo de este señor Placencia quien dijo, "hueon como vay a sacarle la madre a mi papá y a las otras personas que están en el camión".

Luego de esto vimos que los ánimos se empezaron a caldear y tratamos de evitar que pasara a mayores, nos paramos y le pedimos a Juan Durán y a los señores Placencia que se fueran.

También intervino, Juan Carlos Oliveros, presidente del rodeo que estaba cerca, y si mal no recuerdo Emiliano Ruiz que estaba en la mesa inmediatamente al lado con Ricardo Brancoli.

José Antonio Morales